

Colloque e-éducation 2016

Trophées du numérique Appel à projets

Créés cette année, les **Trophées francophones du numérique pour l'éducation** visent à distinguer l'excellence de projets alliant numérique et pédagogie dans le monde francophone. Le but de ce concours est d'inspirer les acteurs de l'éducation et de la formation par la valorisation de bonnes pratiques et du savoir-faire des artisans de la pédagogie numérique.

Organisé dans le cadre du 5^e Colloque international e-éducation, ce concours est porté par l'ensemble des partenaires de cet événement.

Il est ouvert à tout projet alliant l'usage de technologies, d'outils ou d'approches numériques avec des objectifs pédagogiques visant à permettre, favoriser ou améliorer des démarches d'apprentissage au bénéfice d'apprenants de tous âges et de toutes situations.

Nous appelons tous les porteurs de projet répondant à ces critères à déposer leur candidature avant le 30 septembre 2016, accompagnée d'une courte vidéo de présentation.

Les projets sélectionnés seront présentés lors du Colloque. Les lauréats recevront les honneurs lors d'une cérémonie tenue en direct de part et d'autre de l'Atlantique le 9 novembre 2016.

Renseignements complémentaires, règlement, inscriptions :

<http://e-education2016.com/trophees-du-numerique/>